



令和5年度米工祭(学校祭)

「第百廿話 米工祭、襲来 ～100年の時を超えて新たなる米工祭を～」とのスローガンを掲げ、令和5年度米工祭を開催しました。

9月28日(木)は本校第1体育館に全校生徒が集まり、開催式で学校長及び生徒会長より挨拶、その後、吹奏楽部の演奏、1年生音楽選択者によるギター演奏、各クラスによるステージ発表を行いました。



ステージ発表の部では、完成度の高いダンスを披露した環境エネルギー科3年が優勝しました。



9月29日(金)は本校グラウンドにおいて、晴天の中、体育の部が開催。各クラスで作成したクラスシンボル(旗)を掲げ、熱戦が繰り広げられました。



体育の部では、クラス対抗リレーなど走力で1位を勝ち取ってきた機械科3年が優勝しました。



また、クラスシンボルの部では、細部まで丁寧に描いた建設科1年が最優秀賞を勝ち取りました。

9月30日(土)の文化展示では、3年間ぶりに校外からの来客を迎え入れ、3年生及びPTAによる模擬店、1・2年生による各クラスでの催し、文化部展示、工業科展示、業界による体験ブースなどに、622名の方にご参加いただきました。



文化展示の模擬店部門では、機械科3年の目玉焼きそばが優勝、教室展示部門では、情報電子科2年のストラックアウトが優勝しました。



生徒の皆さん本当にお疲れ様でした。

行事予定	10日(火)ハイパーQU(1年)
	10日(火)～13日(金)中間考査
	7日(土)西部選手権陸上(東山)
	7日(土)～秋季県高等学校軟式野球大会(米子)

